



全力尽くし地区中総体終了！

6月16日、17日の2日間にわたり、地区中総体が開催されました。感染症予防のため2週間前から対外試合を控え、万全を期しての開催でした。まずは、無事に終了できよかったです。各家庭での体調管理に感謝申し上げます。結果は以下の通りとなりましたが、どの部もこれまでの練習で得たことを十分に出し切って戦えたようです。お疲れ様でした。今後、テスト期間を挟み、地区予選を勝ち抜いた部は県大会に向けて、残念ながら敗退した部は新人戦に向けて練習が再開されます。また、引退した3年生は受験に向けての取組が始まります。それぞれが新たな目標に向けて、スタートをきってほしいです。

《紫波地区中総体各部の成績 ※個人戦は入賞者のみ》

種目		成績 (県大会出場☆)
バスケットボール	男子	初戦敗退
	女子	2位
ハンドボール	男子	☆2位
	女子	☆2位
バレーボール	男子	☆1位
	女子	☆1位
サッカー		2位
軟式野球		初戦敗退
ソフトボール		2位
ソフトテニス	男子団体	2位
	女子団体	3位
	男子個人	3位 (阿久津、中居)
バドミントン	男子団体	☆1位
	女子団体	☆2位
	男子個人	☆1位 (中田) 3位 (野口) 3位 (吉田、上野)
	女子個人	☆1位 (村松) 3位 (漆原) ☆3位 (米澤、野村)
卓球	男子団体	3位
	女子団体	3位
	男子個人	☆1位 (工藤) ☆2位 (伊東)
	女子個人	3位 (村松)
剣道	男子団体	3位
	女子団体	☆1位
柔道	男子団体	2位
	男子個人	☆1位 (丸山) ☆1位 (下河原) 2位 (晴山) 3位 (佐々木)
	女子個人	☆2位 (芦名)



写真は本校で実施の競技だけです。すみません。

